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Zusammenfassung

        
Versorgungsforschung in der Onkologie beschäftigt sich mit allen
                    Situationen, in denen Menschen mit Krebs konfrontiert sind. Sie betrachtet die
                    verschiedenen Phasen der Versorgung, also
                    Prävention/Früherkennung, Prähabilitation,
                    Diagnostik, Therapie, Rehabilitation und Palliativversorgung ebenso wie die
                    verschiedenen Akteure, darunter die Betroffenen, die Versorgenden und die
                    Selbsthilfe. Sie befasst sich mit Gesunden (z. B. im Rahmen von
                    Prävention/ Früherkennung), Patientin-nen und Patienten
                    und Krebs-Überlebenden. Aus den Besonderheiten von Krebserkrankungen und
                    den etablierten Versorgungsstrukturen ergeben sich eine Reihe von inhaltlichen
                    Spezifika für die Versorgungsforschung in der Onkologie im Vergleich zur
                    allgemeinen Versorgungsforschung bei im Wesentlichen identischem Methodenkanon.
                    Dieses Memorandum beschreibt den Gegenstand, illustriert die
                    Versorgungsstrukturen und benennt Themenfelder der Versorgungsforschung in der
                    Onkologie. Dieses Memorandum ist eine Ausarbeitung der Fachgruppe Onkologie des
                    Deutschen Netzwerks Versorgungsforschung e. V. und Ergebnis intensiver
                    Diskussionen.

      

        [bookmark: N10C8A]
Abstract

        
Health services research in oncology deals with all situations which cancer
                    patients face. It looks at the different phases of care, i. e.
                    prevention / early detection, prehabilitation, diagnostics, therapy,
                    rehabilitation and palliative care as well as the various actors, including
                    those affected, the carers and self-help. It deals with healthy people
                    (e. g. in the context of prevention / early detection), patients
                    and cancer survivors. Due to the nature of cancer and the existing care
                    structures, there are a number of specific contents for health services research
                    in oncology compared to general health services research while the methods
                    remain essentially identical. This memorandum describes the subject, illustrates
                    the care structures and identifies areas of health services research in
                    oncology. This memorandum has been prepared by the Oncology Section of the
                    German Network for Health Services Research and is the result of intensive
                    discussions.
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